

HEBDO @ CHARLES- SAURIOL

2 au 6 octobre 2023



Dates importantes :

Mercredi 4 oct. : **Journée Terry Fox**
(Marche à High Park avec nos élèves de la 2^e à la 6^e année)

*Veuillez vous assurer que vous avez octroyé la permission Schoolday.

Vendredi 6 oct. : **Journée photo pour l'école**

Le mercredi 11 oct. : **Premier jour d'emprunt d'albums/livres.**

La bibliothèque de l'école :



Voici quelques suggestions de lecture pour mettre nos élèves en mode « Photo de classe ».

Éco-école :

La classe 3A de Mme Carine lancera notre campagne de recyclage de marqueurs à partir de la semaine prochaine.



À l'école, on parle français !

HAHT : Le choix de s'exprimer en français (tel qu'indiqué au bulletin scolaire)

- Choisir de s'exprimer en français en classe, dans les couloirs, avec les amis et lors de la récréation ;
- Chercher à s'exprimer avec précision, étendre son vocabulaire, poser des questions ;
- Faire l'effort : demander ou chercher le terme ou l'expression juste en français.

Bravo à nos gagnants : Élinore 1B, Lorenz 4-5C
Daniel MJ B, Naya 2B, Léa 3/4^e



Journée du chandail orange pour clôturer la semaine de la vérité et de la réconciliation

Le 30 septembre est reconnu comme la Journée du chandail orange, une journée commémorative autochtone inspirée par l'histoire de Phyllis Webstad, une survivante des pensionnats autochtones.

Pour rendre hommage aux enfants qui ont survécu aux pensionnats autochtones et se souvenir de ceux qui n'ont pas survécu, de nombreux Canadiens à travers le pays portent un chandail orange.

Source : [Site Ontario - journée nationale de la vérité et de la réconciliation](https://orangeshirtday.org/about-us/#story)

<https://orangeshirtday.org/about-us/#story>



La journée de la levée du drapeau franco-ontarien

Le lundi 25 septembre 2023, notre école a célébré la journée du drapeau franco-ontarienne. Nos élèves de la 1^{ère} à la 6^e année ont participé à une assemblée au gymnase pour chanter la chanson : Mon beau drapeau et pour voir la vidéo de la cérémonie du drapeau franco-ontarien qui a été hissé à l'école Charles-Sauriol par nos élèves. Nos élèves de la classe de 5-6A et 6A sont allés à l'hôtel de ville pour une cérémonie spéciale pour notre communauté et par la suite à l'Assemblée législative de l'Ontario pour une visite guidée en français. Nos élèves au préscolaire ont effectué des centres d'apprentissage et des activités en lien avec la journée du drapeau.

Un grand merci à vous les parents pour votre collaboration. 😊



Dans la communauté : pour nos familles



Padlet à jour pour les familles : <https://padlet.com/SecteurCOMM/bddrpfpxpkhx988so>

Suivez le lien ci-dessus pour une panoplie de ressources et d'événements francophones dans la communauté.

Un de nos partenaires, le MOFIF offre gratuitement et en ligne des cercles de paroles pour les parents (des écoles élémentaires et secondaires) et pour les élèves du secondaire uniquement.



Je vous souhaite une bonne semaine !

Mme Auriane

Directrice, École Charles-Sauriol